

P+O-Info

Kathrin Schweizer-Stiftung unterstützt Projekt von ADES in Madagaskar

ADES ist ein Schweizer Hilfswerk, das auf der Insel Madagaskar die BewohnerInnen darin unterstützt, den madagassischen Wald und das Klima zu schonen. Rund 80 % des geschlagenen Holzes wird in Madagaskar für das traditionelle Kochen auf offenem Feuer verwendet. Heute produziert ADES in 8 Werkstätten vor Ort und mit über 160 Mitarbeitenden Solarkocher und Energiesparöfen, die dank Spenden zu stark vergünstigten Preisen abgegeben werden können. Eine Familie spart so bis zu einem Drittel eines durchschnittlichen Jahreseinkommens und gleichzeitig wird die Nutzung erneuerbarer Energien gefördert.



ADES (Association pour le Développement de l'Energie Solaire Suisse - Madagascar, www.adesolaire.org) wurde im Jahr 2001 von Regula Ochsner, Mettmenstetten, gegründet.

Die Ernst Schweizer AG bzw. seit 2011 die Kathrin Schweizer-Stiftung unterstützen seit vielen Jahren dieses Projekt, das sehr konkret der ökologischen und sozialen Nachhaltigkeit in einem der ärmsten Ländern verpflichtet ist. Vor kurzem hatte der Stiftungsrat der Kathrin Schweizer-Stiftung Gelegenheit, von Frau Ochsner persönlich über die beeindruckenden Erfolge, aber auch aktuellen Herausforderungen des Projekts informiert zu werden.